

令和2年4月15日

新入学の皆さんへ

副学長(教育・研究)
西川 祐 司

新入生ガイダンスの開催について

本学では、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、入学式を中止しました。授業開始が遅くなり、不安な毎日をお過ごしていることと察しますが、感染拡大防止のためということをご理解ください。

現在、この感染の状況が好転する見通しが立っていないことから、可能な限り安全で有益な教育を実現するべく、当面の間、学生の皆さんには登校せず自宅での遠隔授業(E-learning)を行うこととしました。

つきましては、別紙のとおり4月20日(月)より3日間でガイダンスを開催しますので、開始時間までに着席できるようお越しくください。感染防止の観点から、「3密」を避けて、少人数で短時間のガイダンスで3日間となります。

なお、下記の注意点をよく読んで登校してください。

注意点

1. 必ず、期限までに保健管理センターへ「体調チェックシート」を提出してください。その結果、保健管理センターから連絡を受けた学生は、指示に従ってください。万が一、登校できないことになった場合は、「公欠」扱いとなり、ガイダンス等については後日行い、皆さんの不利益にならないよう対応します。
2. 校内へは、必ず学生玄関から入ってください。病院の感染予防が必要なことから、学生が病院内を通過して通学することは禁止しています。バスで病院玄関前に到着した場合も、一旦、外に出て環状線を通り学生玄関へ廻ってください。
3. マスクを着用してください。マスクが無い学生には、学生玄関で配布します。授業時間用のマスクも配布しますが、お渡しできるのはSサイズのみです。
4. 学生玄関で体温チェックと受付を行いますので、係員の指示に従ってください。受付後は、隣の実習室で手洗いをしてから指定された講義室へ進んでください。
5. 学生同士で「密集」「密接」しないようにしてください。交流を深めたい機会であることは理解しておりますが、今しばらく「3密」を避けて交流する手段を選んでください。在学生からの誘いなどがあっても、部活動や食事しながらの交流は避けてください。